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CENTRO FEDERAL DE EDUCACAO TECNOLOGICA DE MINAS GERAIS 

AT A DA OIT AVA REUNIAO DO NUCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE DO CURSO 

DE ENGENHARIA CIVIL UNIDADE VARGINHA DO CEFET-MG 

Aos 09 dias do mes de novembro de 2016, as 16:00h reuniram-se, em can iter ordinario, na sala 

de Videoconferencia da Unidade Varginha do CEFET-MG, os membros do Nuc!eo Docente 

Estruturante (NDE) do curso de Engenharia Civil. Membros presentes: Professor Aellington 

Freire de Araujo (Presidente); Professora Gilze Belem Chaves Borges; Professor Paulo Cesar 

Mappa e Professora Denise Carvalho Urashima e Professora Luciana Alvarenga Santos. 

Demais presentes: Assistente em Administra<;;ao Mary Scaleo Ferri Vasconcelos. 0 Presidente 

depois de constada a existencia de quorum regulamentar deu infcio a reuniao propondo a 

seguinte pauta: (i) Leitura e aprova~ao da ata a nterior; (ii) Informes; (iii) Projeto 

Pedag6gico do Curso - PPC. A ata foi aprovada por unanimidade. Passou-se a aprecia<;;ao da 

pauta. Aprova~ao da ata da anterior: A ata foi lida e aprovada por unanimidade e en tao, 

assinada. Informes: 0 Presidente explicou que a professora Denise entrou em contato com a 

CPA - Comissao Permanente de Avaliayao do CEFET-MG e constatou que a CPA ja traz na 

elabora<;;ao do questionario, questoes relevantes na reestrutura<;;ao do PPC. Sendo assim nao ha 

necessidade de uma outra avalia<;;ao com os alunos para restrutura<;;ao do Projeto Pedag6gico. 0 
Presidente informou que encaminhara para Diretoria de Gradua<;;ao memorando solicitando a 

nomea<;;ao da Professora Gilze Belem Chaves Borges para Coordenayao Eixo VIII - Eixo de 

Hidrotecnia e Recursos Ambientais. Tal substitui<;;ao se deu, devido a safda da Professora 

Cristina Roscoe Vianna, por motivos pessoais. Projeto Pedag6gico do Curso - PPC: 0 
Presidente disse que a professora Mag Geiisielly Alves Guimaraes ja come<;;ou a analise 

bibliografica das disciplinas do eixo da sua Coordena<;;ao. 0 presidente explicou que e 

necessario fazer os ajuste com mais urgencia nas bibliografias das disciplinas, porque existe 0 

problema das compras dos livros. Os membros do NDE sugeriram que as mudan<;;as sejam feitas 
uma (mica vez, ja que algumas altera<;;oes passam pelo CEPE para serem aprovadas. Os 

membros sugeriram que 0 NDE fa<;;a reunioes com cada eixo separadamente para fazer 0 

levantamento da demanda e orienta<;;ao de restrutura<;;ao do PPC. 0 presidente expos os ajuste 

feitos no formulario de reestrutura<;;ao do PPC, em seguida foi proposto pelos membros 

acrescentar no formulario 0 item (outras demandas) . 0 Professor Paulo comentou que a 

disciplina pontes tern que se tern que ser inclufda ainda nessa primeira turma. A sugestao foi 

aceita. Nada mais havendo a tratar 0 Prof. Aellington Freire de Araujo encerrou a reuniao, cuja 

ata depois de lida e aprovada, sera assinada pelos membros presentes. 

o Urashima 

G~lze Bele~ Chaves B~~es (' ~ 
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Luciana Alvarenga Santos 
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